

Con fundamento en los artículos 61, fracción III de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información Pública del Estado de Tlaxcala; 16,17 y 18 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, la Secretaría Finanzas de Tlaxcala a través de la Dirección Jurídica y el Departamento de Resoluciones emite el siguiente:

AVISO DE PRIVACIDAD SIMPLIFICADO

Relativo a: Tramitar y Resolver los Recursos de Revocación presentados por los contribuyentes en materia Federal y Estatal.

I. Denominación del Sujeto Obligado.

La Secretaría de Finanzas del Estado de Tlaxcala con domicilio ubicado en Plaza de la Constitución número 3 altos, Colonia Centro, Tlaxcala, Tlaxcala. C.P. 90000, a través de la Dirección Jurídica, con el domicilio antes referido, así como del Departamento de: Resoluciones, adscrito a dicha Dirección, es responsable del tratamiento de los datos personales que nos proporcione, los cuales serán protegidos conforme a lo dispuesto por la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala, y demás normatividad que resulte aplicable.

II. Finalidades del tratamiento para las cuales se obtienen los datos personales.

 Registrar y dar seguimiento a Tramitar y resolver los Recursos Administrativos de Revocación en Materia Federal y Estatal, así como aquellos que tengan el carácter de Recurso de Revocación, exclusivo de fondo, igualmente recibir los expedientes Administrativos que remitan las dependencias y entidades para el cobro de pólizas de fianzas en materia Federal y Estatal y hacer efectivas aquellas que cumplan con los requisitos que establezcan las leyes aplicables.

III. Transferencia de datos personales.

Informamos que los datos proporcionados no serán transferidos a ninguna autoridad, poder, entidad, órgano u organismo gubernamental de los tres órdenes de gobierno o a personas físicas o morales; salvo aquéllos que sean necesarios para atender requerimientos de información de una autoridad competente, que estén debidamente fundados y motivados, de acuerdo con lo establecido en el artículo 39 de la Ley de Protección de Datos Personales en Posesión de Sujetos Obligados del Estado de Tlaxcala.

IV. Medios disponibles para que la persona titular de los datos personales, manifieste su negativa para el tratamiento.

En todo momento usted puede ejercer sus derechos ARCO (Acceso, Rectificación, Cancelación u Oposición) para lo cual deberá presentar un escrito libre o acudir directamente ante la Unidad de Transparencia o la persona Oficial de Protección de Datos Personales de esta Dependencia, en el domicilio ubicado en calle Primero de Mayo número 3, Colonia Centro, Tlaxcala, Tlaxcala. C.P. 90000 Tel. (246) 46 52960 ext. 3606 o al correo electrónico: datos personales@finanzastlax.gob.mx en un horario de atención de 09:00 a 15:00 horas de lunes a viernes.

También puede presentar su negativa a través de la Plataforma Nacional de Transparencia:

http://www.plataformadetransparencia.org.mx/

V. Sitio donde podrá consultar el aviso de privacidad integral

A través de la siguiente dirección electrónica:

https://www.finanzastlax.gob.mx/DocsSF/SF/avisos/simplificado/recursos revocacion s.pdf

Lo anterior se informa en cumplimiento a las disposiciones legales en materia de protección de datos personales.

FECHA DE ÚLTIMA ACTUALIZACIÓN: MARZO DE 2025

